

Nu-Smell Plus™

Pour l'élimination des odeurs d'urine



Description et utilisation

Nu-Smell Plus™ est un produit biotechnologique ultra performant et prêt à utiliser qui élimine, à la source, les odeurs d'urine et de matières fécales. Il laisse une flore bactérienne active qui élimine les odeurs sur une base continue et laisse une senteur de propreté. **POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.**



Bénéfices

- Permet d'éliminer les parfums d'ambiance qui détériorent la qualité de l'air intérieur.
- Action continue : élimination biologique à la source des mauvaises odeurs.
- Sans COV.

pH 7

Mode d'emploi

Après chaque routine de nettoyage, vaporiser sous forme de bruine, 3 à 4 jets de **Nu-Smell Plus™** pur sur les surfaces autour de chaque urinoir et cuvette. Si les odeurs d'urine persistent, répéter l'application au besoin.



- Consultez un représentant InnuScience pour plus d'information sur les dilutions, dosages ou équipement à utiliser selon vos besoins.
- Informez-vous auprès de votre représentant au sujet des formations spécialisées.

Codes produits et emballages

15330	800 mL	6 unités + 1 vapo
15328	4 L	2 unités
15325	20 L	1 unité



Nu-Smell Plus™

For Urine Odor Elimination



Description

Nu-Smell Plus™ is an ultra efficient and ready-to-use biotechnological product that eliminates urine and fecal matter odors, at the source. It leaves an active bacterial flora that eliminates odors on a continuous basis and leaves a clean scent. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**



Bénéfices

- Eliminates musty smells that deteriorate indoor air quality.
- Continuous action: biological elimination at source of unpleasant odors.
- No VOC.

pH 7

Directions

After each cleaning procedure, spray 3 to 4 squirts of **Nu-Smell Plus™** in a mist form, on surfaces around urinals and toilets. If urine odors persist, repeat application as needed.



- Consult an InnuScience representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.
- Consult a representative about our specialized training.

Products Codes and Packagings

15330	800 mL	6 Units + 1 Sprayer
15328	4 L	2 Units
15325	20 L	1 Unit

